

Bonjour les enfants,

J'étais très triste de rester sans vous à l'école aussi Maîtresse Valérie m'a proposé de venir dans sa maison. Chouette, chouette, chouette !!! Le temps va me sembler moins long.

A partir d'aujourd'hui, on ne peut plus aller dehors sauf pour se dégourdir un peu les jambes dans le jardin ou sur le balcon.

Je vous mets une image que vous allez pouvoir regarder. Elle va vous aider à organiser la journée.

C'est un peu comme les grandes vacances avec son cahier de devoirs. 😊



YOSHI

